
次回の例会

ゴードンR.マッキナリー

クラブテーマ： RC活動を復帰し更に発展すべく
 会員絆の再構築を

地区スローガン： ロータリークラブに活力と
 輝きのある希望を生み出そう！！！

中野 博美
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寄付金の状況

 12月 14日分 累　計 目   標 

ニコニコ箱 43,500円 1,307,500円 3,000,000円

ロータリー財団 25,000円 2,264,560円 4,095,900円

米山奨学金 6,000円 1,133,000円 2,540,000円

ありがとうございました。

諮問委員会でも平野さん、OK でした。あと暫くで正式に決まり
ます。 ( 宮﨑茂和 )
申し訳ございません。早退させていただきます。 ( 市橋信孝 )
これから出席します。 ( 江守康昌 )
美人 3人の女性の前なので愛の寄付をします。 ( 髙木義秀 )
昨夜はふたご座流星群が満開に見れました。1 時間に 70 個の
流れ星があるそうで久々のロマンティックにひとり浸りました。
 ( 谷﨑由美子 )
キャリア教育講座、しっかりと務めるさせていただきます。
 ( 辻橋清和 )
12月としては暖かい日が続いていますが、来年の夏の酷暑の前
兆かと思うと余り嬉しくもありません。 ( 野村直之 )
中田さん、卓話ありがとうございました。 ( 平野洋一 )
来週の Xmas 例会は入院中の為、出席出来ないので今日が最
後の例会となりますが、今年一年お世話になりました。来年もよ
ろしくお願いします。 ( 前川小百合 )
あわただしく過ぎていく12月。事故などないように。( 吉岡正盛 )
細江  究
 各　君

中田さん、卓話楽しみにしています。 ( 吉田清二 )
次年度の理事・役員をご承認いただきありがとうございました。
 ( 上田祐広 )
上田会長エレクトを支えます。 ( 江守康昌 )
次年度、理事・役員の皆さま、よろしくお願いします。 ( 浅井正勝 )
早退いたします。中田さん、卓話ありがとうございました。
 ( 淡島智子 )
中田さん、ステキな卓話ありがとうございました。 ( 岩見祐樹 )
中田さん、卓話楽しみにしています。 ( 小川博章 )
野路ニコニコ委員長に敬意を表して。 ( 清水則明 )
中田さん、卓話ありがとうございました。 ( 田中秀也 )
本日、啓新高校のキャリア教育講座です。ご参加いただいている
会員の皆さまよろしくお願いいたします。 ( 長谷美左子 )
中田さん、今日はありがとうございました。 ( 八木信二郎 )
善光寺に納めてある両親の墓前に受賞報告に行ってきました。
 ( 渡辺和男 )
嘉屋次郎
【配偶者誕生日御祝】  今村善孝・初瀬川達郎・山本晃司
【結婚記念日御祝】  渡辺崇嗣
 各　君

中田さん、卓話ありがとうございました。 ( 髙橋宏幸 )
次年度、理事としてお世話になります。よろしくお願いいたし
ます。 ( 渡辺崇嗣 )
加藤幹夫
 各　君

■ 12月28日(木)   
   休　会
2024年
■ 1月   4日(木)   
   休　会
■ 1月11日(木)    
  栄誉行事/
  会員卓話(渡辺  和男会員)
■ 1月18日(木)   
  新年例会(夜間)
  会場：つくも橋 ピリケン 本店

今後の予定

■ 開会点鐘 ： 12時30分

■ 閉会点鐘 ： 13時30分

■ 会場：ザ・グランユアーズフクイ
■ 栄誉行事 /米山奨学金授与 /
  会員卓話 ( 渡辺  和男 会員 )

2024年 1月11日(木)
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12 月は「疾病予防と治療月間」です。 －健全なる精神は健全なる身体に宿る。健康な体にてロータリー活動を続けよう。－

会長挨拶
2023-24 年度  会 長

吉田  清二
　「今年の漢字 ”税 “」
　
　皆様も既にご存じの様に、12 月９日、米大リーグの移籍の重要な会議の結果、注目のエンジェルスの大谷 
翔平選手 (29) の移籍先は、ドジャースと発表されました。

　ドジャーズは、かつて野茂 英雄も在籍した日本でもなじみの強豪野球チームです。契約は 10 年で総額 7億ドル、日本円で
およそ 1,015 億円、契約総額ではプロスポーツ史上最高額との事。1,015 億円は吉野家の牛丼・並 (468 円 ) を 1 日 3食食べて
も 20 万年かかり、宇宙旅行 ( 約 100 億円 ) には、約 10 回も行くことができる価格です。いずれも気の遠くなる様な話です。
　高額契約は、日本の少年野球の子供達には良い励みになる事でしよう。年俸のほとんどが契約の 10 年を終えた後に支払われ
る後払いという事。

　今年の漢字は「税」です。大谷の所得税はどの位かわかりかねますが、“後払い ”の方が税制上有利との事です。今年は増税、
インボイス制度、ふるさと納税等、税に関する話題に始まり税に終わる 1年の様です。
　
　今年の通常例会は本日で最終となり、あとは 12 月 21 日のクリスマス家族例会を残すのみとなりました。クリスマス家族会
は今の所 130 名ほどの出席登録との事です。毎年末の事ですが、来年こそは戦争も不況もない希望に満ちた年であって欲しい
と思います。
　では、クリスマス家族会で元気でお会いいたしましょう。

17 時 30 分　　登録受付
18時 00 分　　開会点鐘　
 会長挨拶
 委員会報告・幹事報告・その他
18時 15 分　　閉会

18時 15 分　　クリスマス家族会
20時 00 分　　閉会点鐘

委員会報告

クリスマス家族会クリスマス家族会

①　地区大会のご案内です。2024 年 4月
7日 ( 日 )　国立京都国際会館 メインホー
ルにて地区大会本会議が開催されます。後
日、事務局から地区大会についてご案内を
しますが、多くの皆さまに参加していただ
けるよう、大会の登録料の一部をクラブか

ら補助いたします。移動のバスも用意しておりますので、
沢山の皆さまのご参加をお願いします。申し込みの締め切
りは来年の 1月 17 日（水）とします。新会員セミナーも
本大会前に開催されますが、入会３年未満の方が対象です。

対象の方は是非出席してください。本大会へは、入会３年
未満の方については、特に参加をお願いします。
②　地区職業奉仕講演会のご案内です。2024 年 2月 17 日
( 土 )　職業奉仕講演会が開催されます。今年度も昨年度同
様　対面参加と ZOOMを活用したオンライン参加を併用し
たハイブリッド方式で火災されます。後日、事務局から開
催についてご案内をしますが、多くの皆さまのご参加をお
願いします。
③　年末年始の事務局の休みについて、12 月 27 日（水）
から年明け１月４日（木）まで事務局は休みです。その間
の緊急連絡については、幹事の携帯電話へお願いします。

幹  事　角谷  恒彦

幹事報告

　来週 12 月 21 日 ( 木 )2023 年の最終例会
がクリスマス家族会となっております。最
近インフルエンザも流行ってきていますの
で、最終のキャンセル可能が 19 日 ( 火 ) ま

でとなっております。もし体調が悪い方は欠席の連絡を頂け

ればと思いますし、急遽参加できる方も出席のご回答を願い
ます。現在、親睦活動委員会一丸となって楽しい企画を構築
中でございます。クリスマスとして楽しめる例会を目指して
参ります。当日は 17 時 30 分より受付開始、18 時開会です。
恒例の写真撮影もありますので、時間に余裕を持って会場の
方へお越し頂ければと思います。それでは来週 12 月 21 日ク
リスマス家族会へ皆様のご参加をお待ちしております。

親睦活動委員会　加藤  有司 委員長

　本日の会報の中にも「ＲＹＬＡ受講生ご
推薦のお願い」の資料が入っていると思い
ますが、受講するととてもためになります
ので 30 歳までで若手の社員さん等を受講

させたい方や希望の方がおいでましたら、詳しくは事務局
の方にお申出ください。によろしくお願いいたします。

青少年交換学生委員会　前川  小百合 委員長

　皆さんこの箱の事はご存じでしょうか。ご存
じない方がいらっしゃると思いますのでご案内
させて頂きます。福井 RCの内規には、遅刻・
早退・バッチ忘れ・無断欠席はニコニコ箱に拠

出する事となっております。もちろんニコニコ箱
に寄付して頂ければ結構なのですが、この箱の方
に早退するのであれば 500 円以上をポンと入れて
頂けても結構ですので、ご利用をお願いします。

会場監督　岩﨑　新 SAA



● 現在会員 135名
● 出席者 78名
● 欠席者 46名
● 出席免除者欠席 11名
● 今回例会出席率 62.9％

● メークアップ 39名
● 欠席者 22名
● 修正出席率 83.1％

  11 月 16 日 ●メークアップ　　　北島　恬(7/8 地区米山奨学生・カウン
セラー集会・12/11 2024学年度 米山奨学生面接選考会)、宮
﨑茂和(12/2 2023-24 第2回 諮問委員会)、藤本潤一(12/8・
12/15 地区公共イメージ委員会) 各　君

 2023 年  12 月 14 日　　第 3563 回　

会員卓話
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　ただ今より福井 RC定款第 7条 第 2 節 (a) に
より年次総会を開催いたします。来年度の伝
統と格式を誇る福井 RCを牽引していただく方

を決定していく福井 RCに取り重要な総会です。
　去る 11 月９日の例会で選挙公示を行い指名委員会を立ち上
げました。指名委員会は私を委員長とし上田副会長、及び三代
前に遡る元会長（荻原直前会長、山内パスト会長、清水 則明パ
スト会長）の５名によって構成された指名委員会で、次年度理
事候補者を決定しました。
　次年度理事候補者は、75 周年準備特別理事候補 2名を含み例
年より多い 13 名で、既に決定しています直前会長、次期会長、
次期幹事の 3名を含め計 16 名です。その内、新たな 13 名の
2024-2025 度役員名を 12 月７日の理事会で報告し、本日の例
会で会員の皆様に報告いたしたいと思います。
　すでに決定している３名を含め来年 2024-2025 年度福井 RC
全理事、役員候補者16名を発表いたします。名前を呼ばれた方々
は 1人ずつ前の方へお越し下さい。
　以上 16 名の皆様です。ご異議なかったら拍手をもって承認
とさせていただきます。
 　～拍手～　　ありがとうございました。

2024-25 年度　福井ロータリークラブ理事・役員
【役　員】
会　長 上田　祐広
副会長 江守　康昌
直前会長 吉田　清二
幹　事 清水　盛伸
会　計 初瀬川　達郎
会場監督 鷲田　泰紀
　　　　　　　
 【理　事】
クラブ奉仕担当 渡辺　崇嗣
職業奉仕担当 加藤　有司
社会奉仕担当 松田　将裕
国際奉仕担当 前川　小百合
青少年奉仕担当 山岸　靖夫
ロータリー財団担当 石丸　敦士
75 周年準備特別担当　   佐々木　知也
75 周年準備特別担当 　  渡邉　義信
 【監　事】
監事 片岡　正明
監事 清水　嗣能
                        　　( 以上、理事・役員・監事 16 名 )

吉田  清二 指名委員会 委員長

　次年度の理事・役員をご承認いただきありがとうございました。次年度は 75 周年準備特別理事を 2人追
加させていただきました。
　約 2年後の令和 7年 10 月に開催されるであろう創立 75 周年記念式典・祝賀会の実行委員会を担当して

いただきますので、ご承知おきください。
　ところで私は、みんなで役割分担して
事業を成功に導き、みんなで充実感を味
わう運営が大好きです。ご承認いただい
た理事役員メンバーの皆さんと共に積極
的に楽しんでクラブ運営に取り組み、皆
さんに参加したくなるような雰囲気を
作っていく。そして最終的には会員の皆
さんに「よい年度だった」と思っていた
だけるように努めてまいりたいと思って
います。次年度一年間、よろしくお願いいたします。

2024-25 年度　会長　上田  祐広
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